



Nachhaltige Bauplanung am KREIS-Haus

Von der Idee zum (KREIS-)Haus

Nachhaltig biologisch bauen, dies ist der zentrale Anspruch des Architekturbüros oikos & partner aus Thalwil. Gemeinsam mit der ZHAW und Synergy Village wurde das KREIS-Haus als Gesamtprojekt bis hin zu den Detaillösungen entwickelt und baubegleitend von oikos & partner umgesetzt. Dank dem Architekturbüro entstand aus der Idee des KREIS-Hauses ein wahrhaftig kreislauffähiges Haus. Ihr immenses Fachwissen, ihre langjährige Erfahrung und innovativen Ideen prägten das Projekt KREIS-Haus massgeblich.

Nachhaltige Gesamtkonzepte

Nachhaltiges und biologisches Bauen steht bereits seit der Firmengründung 1995 für oikos & partner im Vordergrund. Ihre nachhaltigen Gesamtkonzepte umfassen unter anderem die Materialwahl, Kreislauffähigkeit, die Wohnqualität, Energiekonzepte mit minimaler Energieverbrauch, Sonnengewärmtes Warmwasser, Wasserqualität, Wintergärten und auch Umgebungsgestaltung. Die Arbeit mit natürlichen Baustoffen macht oikos & partner nicht nur sehr viel Spass, sie ermöglichte es ihnen auch kreislauffähige Lösungen mit Langzeitwirkung zu entwickeln und umzusetzen.

